

Aunque faltan dos partidos para poner término a la décimosexta fecha del Campeonato Nacional, los que se jugarán recién la próxima semana, lo cierto es que Unión La Calera luce con orgullo el primer puesto de la competencia, con 36 puntos, luego del triunfo, el pasado martes, frente a Huachipato.

Si uno revisa las estadísticas, los “cementeros” completan 11 victorias (5 consecutivas), tres empates y tan sólo dos derrotas (frente a Universidad de Chile y Universidad de Concepción), con 12 goles en contra -siendo una de las vallas menos batida- y 27 tantos a favor (el cuarto equipo más goleador).

Anuncio Patrocinado

Asimismo, el delantero Andrés Vilches, nominado recientemente a un nuevo microciclo de la selección nacional que comanda Reinaldo Rueda, con sus siete anotaciones, aparece como el único chileno en la tabla de goleadores, que comanda el argentino Joaquín Larrivey.

Son los números que va dejando la actual campaña del elenco que dirige Juan Pablo Vojvoda, quien se toma con mesura los realizado hasta ahora, a sabiendas que, primero, resta visitar a Deportes Antofagasta, que perdió este miércoles, en el puerto, ante Santiago Wanderers, para poner fin a la primera rueda y luego se viene completa segunda “patita”.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Ante el hecho ser líderes, el estratega afirmó que “manejamos la ansiedad con la misma tranquilidad que abordamos cada partido, siendo conscientes que nos queda un camino muy largo por recorrer, que siempre es bueno estar peleando arriba, pero esto es transitorio y el verdadero resultado o la verdadera evaluación se han al final de campeonato”.

¿Es una presión verse en lo más alto de la competencia? “No sé si llamarlo presión, pero hay que seguir con la intención de mejorar nuestro rendimiento, ya que los rivales cada vez nos a conocer más y ese es un desafío para nosotros”, sostuvo el argentino.

En cuanto al poder ofensivo mostrado en las últimas fechas (le convirtió de a 3 a Audax, Wanderers y Huachipato, el DT precisó que el equipo “fue maduro, supo defender en los momentos que había que hacerlo, también tuvo la paciencia, ligado a la ambición de querer ganar, pero esta paciencia no nos llevó a cometer locuras”.

Todo lo anterior obedece a que “más allá que el equipo tiene una idea de juego, hay jugadores en el plantel que se sienten identificados con la manera de trabajar de ellos mismos dentro del campo de juego, de poder utilizar distintos sistemas tácticos, de adaptarse a eso y de resolver las situaciones que le presentan los rivales”.

Respecto a ser una de las vallas menos batidas, indicó que “así como es bueno marcar goles el no recibirlos también (amerita) hacer una mención especial, porque en el fútbol actual el ataque y la defensa está todo combinado; por ende, todos nos comprometemos a la hora de defender y todos tienen que estar comprometidos a la hora de generar juego. Tratamos que éste sea nuestro lema.

Finalmente, Vojvoda se refirió al hecho de tener jugadores en el microciclo del combinado chileno (Vilches, Yonathan Andía y Juan Leiva, ya que Thomas Rodríguez fue liberado por una desgarro miofacial del aductor largo del muslo derecho): “Alegría, siempre es bueno tener jugadores que representen al máximo nivel, en este caso la selección nacional. Los vamos a extrañar los días de entrenamiento, pero eso también los estimula a seguir trabajando, tanto a ellos como a los demás compañeros, para poder lograr objetivos grupales e individuales que todos los jugadores lo tienen”.

Cabe precisar que para completar la fecha, el próximo martes Universidad Católica (que podría darle la caza en la cima a los “cementeros”) visita a Palestino y el miércoles Colo Colo medirá fuerzas con Everton, en Viña del Mar.

y tú, ¿qué opinas?